大好き!!

あそぼう会

せいろう幼稚園

11月5日(土)"あそぼう会"が行われました。感染症対策のため、学年別時間差登園・参加人数制限有りとなりましたが、限られた時間の中で作ったり作った物で遊んだりしながら、親子の触れ合いを楽しんでいました。また、普段なかなか園に来ることができないお父さん方の姿が多く見られ、「見て見て!」「これ作って!」という子どもたちの声に、大きな体をかがめて耳を傾け、優しく微笑む姿が印象的でした。

<3歳児>

おでことおでこを ぴったんこ�



パパ〜 これで作って



ぼくね、あれ作っ
たんだよ♥





行くよ~! パパ、取ってね~!

<4歳児>



くすぐったいけど 嬉しい(*´艸`)



何の模様に しようかな・・・



あのぶどうね、みんなでお花紙を丸めて作ったんだ3。



<5歳児>



ここにくっつければいいかな?









ここ作る時、大変だったんだよ~ら



大好きなお家の人に、「楽しそうに描けてるネ!」「上手に作ったネ!」と自分が描い たり作ったりした作品を褒められて、自信につながった子どもたちです。

幼児期の終わりまでに育ってほしい10の姿

「言葉による伝え合い」「思考力の芽生え」「豊かな感性と表現」の一場面です。